

Fay-aux-Loges

Les scolaires initiés au football



Les jeunes s'adonnent avec plaisir aux joies du football.

Désireux de faire découvrir le football aux enfants des écoles de Fay, Kevin Berthault, 19 ans, éducateur au club Donnery-Fay, a organisé deux vendredis de suite une animation foot école, destinés aux élèves de CP jusqu'au CM2. *« Malgré ce que l'on pense, tous les jeunes ne connaissent pas ce sport et les joies qu'il procure. C'est une façon d'y intéresser également les filles et peut-être de leur donner l'envie de pratiquer. »*

Judicieuse, cette initiative a permis aux apprentis footballeurs de s'initier tout en s'amusant dans un bel esprit collectif. Autant dire que les exercices comme les déménageurs, le béret, puissance 4, ainsi que les petits matches les ont enchantés. L'occasion d'assimiler au passage quelques règles élémentaires comme apprendre à jouer ensemble et à respecter les autres.

Un moment riche d'enseignements, aux dires de tous, à renouveler.